

EDITORIAL

Estimados lectores, desde la editorial de MoleQla os damos la bienvenida a este nuevo número de nuestra revista con el que, además, decimos adiós a un año y celebramos con ilusiones renovadas la entrada en el nuevo.

Y mientras nos preparamos para recibir el 2018, nuestros alumnos (tanto los universitarios como los de la ESO) nos traen un soplo de aire refrescante y científico en este número, en el que nos muestran

su preocupación e interés por la incidencia y tratamiento que enfermedades como el Parkinson o el Alzheimer tienen sobre nuestra salud y calidad de vida, las mejores fuentes naturales de vitamina D, la oferta de actividad física para personas con diversidad funcional o la calidad de nuestro medioambiente. Con ellos os dejamos.

Desde la Editorial de MoleQla, os deseamos una feliz lectura, que paséis una feliz Navidad y todo lo mejor para el nuevo año que estamos a punto de estrenar.

Desenvolved el nuevo año con la misma ilusión con la que desarrolláis los regalos de Reyes (¿os acordáis?).



Ana Paula Zaderenko
Editora de la Revista MoleQla